



あさひ 公民館だより

第291号 《班回覧》

【発行】朝日公民館(改善センター)

【館長】平島 由貴

【主事】神山 淳



川遊び 楽しかったー! あさひチャレンジ倶楽部 (2面に関連記事)

ふるさとあさひを撮る ～あさひチャレンジ倶楽部～

朝日小4～6年生対象の「あさひチャレンジ倶楽部」の第1講を、6月29日(土)に行いました。今年度の参加者は4年生8名、5年生6名、6年生8名の合計22名で、数年ぶりに20名を超え、賑やかな倶楽部となりそうです。

開講式では、チャレンジ倶楽部での目標を書き、自己紹介と一緒に発表をしました。「あいさつをする」「楽しくする」「人の話を聞く」といった目標が多く出ました。この一年間、この目標を守り、活動して行ってほしいです。

引き続きの第1講では、「ふるさとあさひの写真を撮ろう」と題して、グループに分かれて写真を撮る活動をしました。今回はスマホやタブレットではなく、コンパクトデジタルカメラを使って撮影です。最初に使い方やコツを少しばかり教えていざ野外へ。子どもたちの目線で、ふるさとあさひの風景を撮ってもらいました。公民館や小学校の近辺にはなりませんが、グループで相談しながら、いろいろな写真を撮っていました。撮った写真から2枚を選び、それぞれ題をつけました。子どもらしい面白い題になっていました。

なお、各グループが撮った2枚の写真は、イトグチ実行委員会が開催する「未来の上野彦馬フォトコンテスト」に応募し、8月11日(日)～17(土)にパトリア日田のギャラリーで開かれる

「Hita Photo Fes. 2024」で展示される予定です。

ぜひご覧になってください。



天瀬で川遊び ～あさひチャレンジ倶楽部～

7月27日(土)、第2講を行いました。天ヶ瀬温泉つなぐ会議が主催する「あまがせの夏休み2024」に参加して、川釣り体験と川遊び体験をしました。まずは、川釣り。餌を針にさして、川に投げ込みます。ちょっと川の流れが速いところだったので、釣るには難しかったようですが、1人だけ、15センチほどの魚を釣っていました。糸が絡まったり、針が引っかかったり、川釣りあるあるも体験できました。

その後は、川遊び。ライフジャケットを着用して、深くないところを中心に、飛び込んだりして時間まで遊びました。水も程よく冷たく、暑い日差しの中丁度良かったです。子どもたちも、一様に楽しかったと感想を述べていました。



夏の合宿事前交流～あさひチャレンジ倶楽部～

第3講は7月29日(月)に行いました。今回は、夏の合宿と一緒にいく、大山公民館(大山っ子チャレンジ教室)と前津江公民館(前津江ジュニア倶楽部)のメンバーと一緒に、大山公民館で事前の交流会をしました。

昨年は、夏の合宿前に交流会はしましたが、ゲームをしただけに終わってしまいましたので、今年は、顔と名前を覚えてもらいながら、夏の合宿では最初から仲良くできるように、自己紹介とレクリエーションを行いました。

当初は、上手く交流できるか不安でしたが、笑い声が各所で聞こえ、楽しく交流することができたようです。8月7～9日の夏の合宿は、みんなで楽しく活動していきたいと思います。



習字の支援 ～学校支援事業～

7月11日(木)に、朝日小5、6年生の習字の時間に、指導の支援として、朝日公民館の書道教室の先生と教室生3名にご協力いただきました。

毎年、この時期に支援の依頼があり、教室の先生と教室生の方々が、携わっていただいています。コンクールに出展するための書を書いているとのことで、止め方やはらい方などについて、様子を見ながら丁寧に教えていました。

書道教室は、月3回土曜日に実施しています。冠婚葬祭等が必要になることがあったりしますので、習ってみませんか。



夏なのでちょっとこってりと ～男の料理塾～

7月18日(木)に第2講を開催しました。講師は彌永裕之先生です。今回のメニューは肉団子の黒酢あんかけと天津飯です。今回のコツは肉団子の揚げ方でした。揚げ物は日ごろするわけではないので、油の温度のみかたや、肉団子のたねを入れるタイミング、上げるタイミングなどの指導がありました。

天津飯は、小さいフライパンが無かったので、卵焼き器を使用して作りました。具たくさんふんわり卵と餡がマッチして美味しく仕上がりました。夏なのであえてこってり目で元気が出るメニューでした。



読み聞かせの会「あさひおひさま倶楽部」

6月からスタートした、朝日小学校での読み聞かせの会。登録していただいたサポーターの方々のご協力で、7月11日をもって、1学期の読み聞かせが終了となりました。初めての方も読み聞かせをし、順調にリスタートできました。

そして、サポーターの方々の発案で読み聞かせの会のグループ名が決まりました。その名も「あさひおひさま倶楽部」。2学期は運動会が終わってから活動します。

なお、倶楽部の広報担当蒲池さんが、素敵な広報誌を作ってくれています。班回覧で地域の皆様方にも閲覧できるようにしておりますので、ぜひご覧になってください。

公民館では「あさひおひさま倶楽部」のサポーターとして活動していただける方を随時募集しています。何かと忙しい朝の時間帯ではありますが、朝日の子どもたちの為に、ぜひとも、ご協力ください。男女は問いません。詳しくは、朝日公民館にお問い合わせください。



あさトピ ～あさひトピックス～

朝日っ子の健やかな成長を願って ～朝日校区青少年健全育成会～

7月2日(火)、令和6年度朝日校区青少年健全育成会総会が開かれました。育成会は、各町の自治会長及び民生委員・児童委員、各団体の会長及び朝日小育友会等から構成されています。

総会では、今年度の事業計画と予算を承認し、より一層、地域との連携を交えた青少年育成に取り組んで行くことを確認しました。



みんなで七夕飾りをつくりました ～小迫町自治会～

7月4日(木)、小迫町自治会主催で75歳以上の高齢者を招いて集会が開かれました。前半は、七夕飾りを作りました。用意された笹竹に、個々で作った飾りや願いを書いた短冊を飾っていました。後半は、包括支援センター職員の指導で、運動や遊びをしました。手足を思うように動かさず、時には大笑いしながら、楽しい会となりました。



毎年ありがとうございます ～公民館樹木の剪定～

7月31日(水)、小迫町の宮崎信好さんが、真夏の酷暑の中、早朝から公民館敷地内の樹木の剪定をしてくださいました。

毎年この時期に、時間を見つけて枝切りなどをしていただいています。今年は、午前中でもうだるような暑さでしたが、丁寧に剪定していただきました。おかげできれいになりました。

毎年、非常に助かります。

誠にありがとうございました。



公民館職員不在のお知らせ

下記の期間は、公民館職員が不在となります。大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解ご協力をお願いいたします。なお、自主学习教室は利用できますので、ご利用ください。

8月 7日(水)～ 9日(金) あさひチャレンジ倶楽部 夏の合宿のため

8月13日(火)～15日(木) 夏季休暇のため

8月23日(金) あさひチャレンジ倶楽部のため

8月29日(木) 大分県公民館研究大会参加のため

8月の主な行事予定

月	行事	日にち	時間
8月	ステップ&スロージョギング教室	6日(火)	13時30分～
	あさひチャレンジ倶楽部 第4講 夏の合宿 熊本県立あしきた青少年の家	7日(水) ～9日(金)	8時30分～
	山田町通いの場支援 音楽療法	19日(月)	10時00分～
	第1回あさひふるさとまつり実行委員会	21日(水)	19時30分～
	あさひチャレンジ倶楽部第5講 津江に行こうシリーズ① オートポリスサーキット場	23日(金)	9時00分～
	ステップ&スロージョギング教室	27日(火)	13時30分～

行事予定は変更することがあります。